



学校だより
三年先の稽古
発行：校長 益子 朗

熱戦!

東西しらかわ 中体連新人戦

去る9/24(木)～26(土)に行われた東西しらかわ中学校新人総合大会は、新型コロナウイルス感染症への対策を十分に施し、各種目で熱戦を繰り広げました。24日は台風の影響による大雨警報が出たため、屋外種目が順延になりましたが、25日からは雨雲も吹き飛ばすような熱い戦いとなりました。無観客で行われたため、保護者の皆さんにご覧いただけなかったことは残念ですが、選手はそれぞれ、3年生の想いも胸に秘めながら、力一杯プレーしました。主な結果・入賞者は次の通りです。

【バドミントン男子】
予選リーグ
○大信中 2-0 矢吹中
○大信中 2-0 棚倉中
決勝戦
○大信中 2-0 白河中央中



個人戦
団体第1位
シングルス第1位 菅 健吾
ダブルス第2位 平山悠斗 吉成蒼太 組

【バレーボール女子】
予選リーグ(1位通過)
○大信中・泉崎中 1-1 西郷一中
(※大会ルール・得失点差により勝利)
○大信中・泉崎中 2-0 棚倉中
決勝トーナメント1回戦
○大信中・泉崎中 0-2 西郷二中



準決勝
大信中・泉崎中 1-1 表郷中
(※大会ルール・得失点差により惜敗)
第3位
※シード決定戦
大信中・泉崎中 0-2 東北中

【卓球女子】
予選リーグ(2位通過)
大信中 2-1 西郷二中
○大信中 3-1 白河二中
決勝トーナメント
大信中 1-3 表郷中



【軟式野球】
1回戦
大信中 0-7 泉崎中



【ソフトテニス】
男子
1回戦
○大信中 2-1 矢祭中
2回戦
大信中 0-2 棚倉中
敗者復活戦
大信中 0-2 西郷二中
女子
1回戦
大信中 0-2 棚倉中
敗者復活戦
大信中 0-2 白河二中



新人戦を振り返って

今回の新人戦は、6月の中体連大会が中止になってしまったという苦い経験をもとに、何とか開催しようとする各面での話し合いや準備を重ね、やっと実現にこぎ着けました。新型コロナウイルス感染症対策を徹底するため、選手・監督・役員には大会前2週間に遡っての検温や体調を報告するチェックシート等の提出を義務づけ、また無観客試合にして、心苦しかったのですが、保護者の応援もお断りしました(各会場とも、またどの学校の保護者も無理やり試合会場に入場するということはありません)。さらに会場では手指の消毒やマスク着用を徹底し、用具やボールなどもこまめに消毒しました。こうして多くの選手が初めて新人大会が無事に成功したと言えます。勿論大会後2週間程度は感染が重なったかどうか健康観察を慎重に、必要があればひとまず大会終了の協力をお願いします。



体温の測り方(わきの下の場合)
①わきのくぼみ中央に斜め下から体温計の先端をあてる
②わきをしっかりと開き、反対の手で肘を押さえる
アジサイズ
同じ部位で同じ時間に何日か測ってみよう

お場なからごて会の
知ら感解保の無
せら謝と護事終
いた今謝と者了
たはのた協の皆
しはのたしに様
まはのたしに様
す。す。す。す。
のこ。のこ。のこ。のこ。



お知らせ

コロナ危機の中、これまで様々な行事が中止になったり縮小されたりしていますが、年度当初に比べれば、イベント開催時のノウハウが確立し、実施できることとできないことが、はっきりしてきました。白河市の校長会で何度も協議した結果、各中学校の文化祭については、次のような申し合わせに従って実施することになりました。

- ①半日程度に日程を短縮する
 - ②発表や展示内容を精選する
 - ③入場者を制限するとともに感染症予防対策を徹底する
- これを受け、本校の聖流祭は、次のようになります。
- ①10月17日(土)に開催
(8時30分～11時20分の予定)
- ②内容…開会式、弁論発表、音楽部の演奏、学年合唱(学級対抗の合唱コンクールではありません)、特設合唱部の発表、閉会式
- ③参観者は保護者のみとする
(体調チェックシート、マスク着用を推奨いたします。兄弟姉妹、祖父母、地域の皆さんには入場を遠慮いただきます)
- ④PTA支援活動の協力委員募集は見合

